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CONSTANCIA

El Infrascrito SECRETARIO MUNICIPAL de este término, por medio de
la presente HACE CONSTAR QUE: que en el mes de Febrero del
2023 Se desarrollo el Cabildo Rendición de Cuentas 2022.-

Se extiende la presente en la Ciudad de La Lirna, Departamento de
Cortés a los Veintiocho días del Mes de Febrero del Año Dos Mil
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DEpARTAMENTo DE conrÉs. REpIIBLTcA DE H**mp" 1

ACTA DE CABITDO ABIERTO

ACTA No. oo1/2023

En lo ciudod de Lo Limo, Deporlomento de Cortes o los Veinticinco Díos del Mes de
Febrero del Año Dos mil veintitrés o los 2:35pM; en sesión de cABltDo ABIERTo
celebrodo por lo HONORABTE CORPORACION MUNICIPAL en El Gimnosio Municipol
presidió El Señor SANTOS VlRGlLlo LAINEZ RODRIGUEZ Alcolde Municipol, con to Asistencio
de lo señoro Vice Alcoldeso KAREN DENNISSE MONTALVAN HENRIQUEZ Presentes los Señores
Regidores: NANCY CAROIINA CRUZ COLINDRES. tStS TATTANA CANALES GUARDADO, KEVTN
ARIEL MUNGUIA HERNANDEZ, ROBERTO RENE AYESTAS AVITA,ASTOR ADOLFO AMAYA
FUENTES, JESUS AMADEO HERNANDEZ ROMERO,GTADYS SUYAPA ORETTANA HERNANDEZ,
JOHANA SARAHI TERNANDEZ SANDOVAT Y BEMIS BARAHONA PEÑA (Con lo Ausencio del
Señor JOSE SANTIAGO MOTIÑO TOPEZ (Quien no ho presenlodo Credenciol ni consloncio
de Juromenloción) y presente el Secretorio del despocho que do fe se procedió de lo
siguiente monero:

PUNTO No.l.- Comprobodo el quórum el señor Alcolde Municipol SANTOS VIRGILIO LAINEz
RODRIGUEZ dio inslrucciones o fin de desorrollor lo siguiente ogendo siendo los 2:35 P.M.
Así:

AGENDA:
l.-Comproboción del Quórum por el Señor Secrelorio Municipol
2.- Oroción o Dios por el Posior Roberlo Armondo Costro
3.- Entonoción del Himno Nocionol Contodo por lo Concurrencio
4.- Presenloción de Lo Meso Principol
5.- Polobros de Bienvenido y operiuro del Cobildo "REND,CTON DE CUENIA§" por el Señor

Alcolde Municipol SANTOS VlRGltlO tAINEZ RODRIGUEZ.'

ó.- Presentoción de lnformes de Rendición de Cuentos oño 2022y Presupuesto oño 2023 ;

por el Licenciodo EDWIN ARMANDO OLIVA Contodor Municipol. ARMANDO OLIVA

Conlodor Municipol.-
7.- Preguntos y respuestos generodos por lo Sociedod Civil

8.- Leciuro del Acto de Cobildo por el Señor Secretorio Municipol
9.- Cierre del Cobildo Abierto por el Secretorio Municipol.-
Desonollodos los primeros Cuolro puntos de lo Agendo se poso ol siguienle punto'-

puNTo No. 5.- Et señor SANTOS VlRGluo tAlNEz RODRIGUEZ Alcolde Municipol se dirige

onte lo concurrencio monifestóndoles buenos lordes y do grocios o Dios por permitirnos

estor oquí grocios o los fuezos vivos que nos ocompoñon de quien hoce mención onte

os presentes, odemós lo comisión de tronsporencio, comisionodo municipol y nuestros

compoñeros de lo CorPoroción Municipol, seon bienvenidos codo uno de ustedes hoy

es un dío muY imPorlonte donde vomos o brindor lo rendición de cuentos de nuestro

primer oño de gobierno Y ohí verÓn si hemos hecho los cosos bien o los cosos mol' el 25

de enero 2022 osumimos nuestro responsobi lidod de esior ol frente de esle municipio

grocios o Dios y grocios ol pueblo de confio r en nosotros, o pesor de que odquirimos en

los peores condiciones enconiromos nÚmeros en roJos pero eso no nos ho detenido

poro seguir trobojondo y dorle respueslo o nuestro pueb lo porque eso es lo que quieren

resultodos no Po lobros no que le hoblen boniio si no que le hogon los cosos como los

hemos hecho. Encontromos uno ciudod totolmente lleno de bosuro en todos los

comunidodes y he dodo respuestos en mi gobierno se do respuesto se estón resPetondo

los hororios Y usledes son los testigos, encontromos Óreos verdes muy sucios' cementerios

sucios ustede s son veedores de lo que estomos hociendo, en lo odministroción onter¡or se
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pogobon 90 mil lempiros poro lo limpiezo y oseo de los cementerios hoy esto
corporoción municipol no le pogo conlrotistos lo hocen los trobojodores y son
permonentes en el Depto. De UMA es uno monero de ohorror costos, encontromos
colles de terrocerío totolmente doñodos en 100% y hemos ovonzodo en un 90% y todo
eso es porque y los representonfes lideres de los comunidodes soben hosto donde hemos
llegodo y que hemos invertido recurso de lo municipolidod, los precios mos bojos que
hemos pogodo y pueden consulior ustedes que eslomos hociendo los cosos de los

me.jores moneros poro venir o trobojor pero sobre todo tronsporencio y lo digo con lo
frente en olto donde nodie nodie me vo o ocusor de lodrón como lo hocen los redes
socioles o como lo hocen olguno gente señolóndome que hosto resulto que soy dueño
de moquinorio eso no es cierto, en los redes socioles perfiles folsos son los que ondon
difomóndome. Hemos invertido en educoción brevemente les doré los nombres: En lo

Escuelo Monuel de Jesús Volencio , Escuelo de Copen Viejo, Escuelo de El Poroíso, en Lo

Escuelo l7 de enero sector de los metólicos, grocios o lo donoclón del comondo sur y

nosotros lo Corporoción Municipol de opoyor esios centros educotivos, iguol formo
hemos retomodo con el FHIS poro lo mejoros de los escuelos de Montevideo, lo escuelo
de compo Dos, hoy un centro poro niños oquí en lo col. 23 de septiembre y en estos

momentos se esio reporondo un modulo de lqs Escuelo Estebon Guordiolo y hemos
reporodo mos de 12 proyectos en centros educotivos, hemos opoyodo o lo escuelo de
El Buen Somoritono, mis respetos hocio el chinito pero lo corporoción Municipol tombién ho
coloborodo, tombién se ho opoyodo o lo Escuelo Flores de Oriente, se ho opoyodo
tombién lo Escuelo Dilcio Fernóndez, tombién lo de Nuevo Son Juon con lo ONG
CEPUDO tres oulos ol 100% con su respectivo mobiliorio, tres oulos en nuesfro
odminislroción y odemós con lo orgonizoción SCW ONG que en conjunio con lo
Municipolidod se esto brindondo lo coloboroción necesorio; otro proyecto es con lo
gente de Limones, sobre todo lo red del servicio de oguo. y Grocios o Fronk Antunez de
lo regionol de COPECO que nos ho brindodo iotol oyudo con lo del bokior y oiro equipo
que ho servido poro lo limpiezo de los olcontorillos de lo ciudod y de los diferentes
comunidodes.- En mi Administroción no se les debe ningún solorio los cuoles von ol dÍo
o nodie se les debe lo quinceno y con los conkotistos de lo bosuro vomos ol dío no como
lo hocíon en lo odministroción posodo y hemos ohorrodo los cosios. Encontromos uno
plonillo de 213 trobojodores hoy en dío tenemos 195; l8 menos eso lo hocíon poro
otroer votos y quedorse en el poder, tenemos que hocer como dice el dicho hoy que
orroporse hosto donde lo cobijo se ojusto; hemos hecho gesiiones onte el gobierno poro
meloror el estodo del municipio; o los omigos controtistos que estobon en el gobierno
onterior y que estorón trobojondo conmigo olgunos debido o que lo odmón. posodo se

les pogobo 80 mil mensuqles y grocios o lo negocioción que hicimos logromos renegocior
y logromos rebo.jor o 73 mil mensuoles es decir en cuotro oños nosotros vomos logror
rebojor 2,752,000.000, eso es un logro, pero si quiero ogrodecerles públicomente porque o
ellos se les pide oyudo estón presentes y se les ogrodece o los omigos dueños de los

comiones por opoyornos, Los gestiones que hemos hecho en el primer oño de gobierno
nodo mos nodo menos que troer ,l99 

millones de lempiros grocios señoro Presidento
Señoro Xiomoro Costro de Zeloyo grocios ministros del FHIS, Grocios Ministro Mouricio
Romos, Grocios señoro Gobernodoro de Cories, Abogodo Solózono por opoyornos en lo
reconstrucción de los bordos, en lo limpiezo de conoles, en sobreelevoción de bordos y en
lo conclusión de oquellos bordos que cedieron en lo tormento Julio como los que cedieron
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en lo l7 de Enero, ustedes son testigos limpiezo cunetos Jerusolén, conoles de lo ploneto,
limpiezo del conol chotepe, conol lo ICA hocio lo meso y lo Rodos el conol de lo zono
omericono, conol de lo Filodelfio y Romo, conol compo dos, los mongos , los conoles de
nuevo son Juon, Conol Moyo, Compin, comondonte, ohí esto invertido eso ploio grocios
o lo gesiión que hemos hecho y ohí estón los imógenes y los mos imporionte es que lo
presidento me ho dicho que Lo Limo es prioridod lo vomos o socor odelonte.-Tombién
quiero mencionor que se les presentoro un ¡nforme reol en esto nuevo odministroción
hemos pogodo en de deudos L. 4ó.7 millones no como lo hocíon ontes que metíon
solorios y lo sumobon, oquí esto es lo reol lo que ho pogodo el municipio.- En mi gobierno
enconfromos lo moionivelodoro retroexcovodoro y vehículos municipoles deteriorodos y
le hemos invertido poro ponerlos en funcionomienlo pero ohí los tenemos.- Hemos
entregodo mochilos 2,910 con su respectivo Kit por lo que ogrodecemos o UNICEF, 1910 y
nosotros como corporoción municipol hemos comprodo los útiles y se entregoron lo
próximo semono, hoy tenemos muy bueno osistencio en el cobildo, y odemós el señor
Alcolde Municipol hoblo sobre lo deudo que se tenio con bonco Ficohso el cuol se le
debío 9l millones de lempiros pero lo odmón. posodo no le pogo ni un peso ni un lempiro
y llego ocumulorse uno deudo con intereses, nos mondoron o cobror porque si no se
pogobo nos ibon o demondor, por lo que se formó uno comisión integrodo por el señor
Regidor Astor Adolfo Amoyo, Don Miguel Rojos Tesorero Municipol, tombién esluvo el
Secretorio Municipol, estuvimos en vorios negociociones y no eslo mol en decifo logromos
bojor 1.20 millones en intereses, se hizo un convenio de pogo e iniciomos pogor uno cuoio
mensuol o porlir del mes de enero 2023, el oño posodo teníomos el controto de MC
recolección de lo bosuro, o nosotros o finoles del oño posodo nos estqbon cobrondo L. 10

millones de lempiros porque tenÍon un controto firmodo, y nuevomenle formomos uno
comisión en lo cuol estobo el Dr. Astor Amoyo hoblomos con lo Gente de MC y estuvimos
en unos reuniones pero logromos rebojor y llegomos un ocuerdo en pogor solo lo
focturodo que es L. 3.9 millones y del cuol se le pogo medio millón y que ohorito en enero
tenemos que concelor L. I millón y el resto o mos tordor el resto en moyo del presente
oño; tombién decir que encimo de esto se nos viene los gostos de nuestros compoñeros
cuotro regidores que les roboron su solorio en lo odmón. posodo y ondo olrededor de 1.8
millones y encimo de esto se nos viene el fomoso volquetozo, uno volqueto que costobo
25mil yenel 2Ol2sele pogo 3.5millonesy ohoro estón cobrondo 8.5 millonessolode
iniereses eso no es culpo de eslo odministroción y vomos o luchor y si hoy fomilio de esto
persono debo decirles son borboros son ovoros con este pueblo, porque si eso volqueto
costobo L. 25 mil lempiros y les pogoron L. 3.5 millones yo no mos, no seon groseros,
nosolros horemos todo lo posible poro no pogor eso deudo y si nos toco ir o Tegucigolpo
y nos vomos o tomor lo corte supremo de justicio lo vomos hocer; el pueblo respoldo lo
expresodo por el señor Alcolde Municipol. Poro esie oño 2023 se esto hociendo dos
proyectos poro solud se instoloron dos módulos uno en lo ploneio y otro en el centro de
solud de Lo Limo, esos son gesliones en conjunio con el Dr. Astor Amoyo; ohí nosotros
como Corporoción Municipol estomos invirtiendo Un millón de Lempiros por codo
proyecto, porque queremos que nuestros ciudodonos tengon uno mejor otención en
solud. tombién hemos gestionodo y grocios o lo Corporoción Municipol L. 350,000.00
poro un proyecto que tiene el lnstituio Polrio que tiene poro lo reconsirucción en el
Gimnosio, tombién ol lnstituto Córdovo se le entregoro un cheque por L. 100,000.00
tombién grocios o lo Corporoción Municipol por oproborlo; o los omigos de lo l7 de
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enero que tienen mos de treinto oños de estor sin luz yo hemos hecho los gestiones onte
los outoridodes competentes y que en este mismo lugor personolmente y onte lo señoro
Presidento pedimos hógonos ese proyecto y yo se esto trobojondo y estoy seguro que se

vo o dor en nombre de Dios.- Y hoblo sobre el proyecto de lo pozo de los olcoldes yo se

esto trobojondo poro resolver ese problemo, ese proyecto lo vomos hocer como tombién
el proyecto que le pedimos ol ministro Octovio, el tromo de lo celeo - ploneto y se nos
prometió oyudornos; y nosotros como corporoción horemos el proyecto de lo entrodo de
ploneto como tombién von o dor recurso de reporoción del tromo los mongos yo nos
oproboron los fondos, tombién creomos vorios proyectos de povimentoción son gestiones
como ser: cunetos gestión Jerusolén, entrodo los olivos povimento entrodo Col. lo poz,
povimento sector los pinos y hoy muchos mos pero son gestiones que se hon hecho oño
con oño.- Y hoy un problemo que me molesto y es el del relleno sonitorio hemos hecho
vorios gestiones hemos estodo hoblondo con el Alcolde de Son Monuel con quien somos
muy buenos omigos que es el presidente de lo Zono Metropolitono del Volle de Sulo y
hemos estodo gestionondo y el dío de oyer grocios o Dios USAID nos vo o focilitor el

estudio decirles o los compoñeros de lo corporoción es que lo mos importonte es que son

Monuel focilitoro el terreno, es un estudio que USAID nos doró regolodo porque decir que
no; el siguiente poso es hoce un convenio con lo gente que nos quiere opoyor y lo
horemos moncomunodo con lo gente de son Monuel. Decirles que el otro oño se viene Un

Bonosupro poro que los fomilios puedon tener occeso o lo compro de sus olimentos o
mejores precios.- Decirles que hemos opoyodo o lo juventud hemos opoyodo ol deporte
en los diferentes cotegoríos y romos cosos que no se hizo en lo odmón. posodo nosotros lo
estomos hociendo, grocios pueblo limeño por estor oquí grocios por informorse, porque
por ohí dicen ese viejito que no poso por uno universidod y no tiene lo copocidod de
dirigir los destinos de este municipio, es importonte tener principios y no sobe cuoles son

los necesidodes y si no odministro bien los recursos económicos de nodo sirve, o mi no
me do peno decirlo que no tengo titulo pero soy trobojodor educodo y preocupodo por
mi pueblo, Dios les bendigo.-

PUNTO No. 6.- El Licenciodo EDWIN ARMANDO OLIVA Contodor Municipol hoce lo
presentoción de los Estodos Finoncieros como mondo lo Ley el presupuesto ejecutodo en
el 2022 y hociendo comporoción con el Presupuesto oprobodo por lo Corporoción
Municipol en el oño 2023 el cuol es de conocimiento de los presente y se detollo o
continuoción:

PRE§UPUESTO DE INGRESOS

AÑO§ 2023-2022
ANO 2023

125,551,270.33
53,810.598.75
24,L99,29O.39

2022

56,725,790.05

18,203,578.20

278,492,527.72

INGRESOS TRIBUTARIOS

INGRESOS NO TRIBUTARIOS

TRANFERENCIAS

PRE§TAMO§

88,651,400.81
34,9O2,4L5.77

23,O33,290.39
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Eresupuesto de Egresos
años 2023-2072

SERVICIOS PERSONATES

SERVICIOS NO PERSONALES

MATERIALES Y §UMINISTROS

BIENES CAPITAIIZABLES

OTRAS TRANSFERENCIAS

DE LA DEUDA

Rño zoz¡
71,545,6L6.29

22,632,530.00

4,682,046.2L
108,199,800.00
21,310,535.42

50,200,000.00

Rño zozz
64,8L7,L23.t8

1.9,082,530.00

3,892,325.97
92,159,800.00
28,873,268.86

8,A7g,Z4O.2y

278,490,5242 2L6,90*288.1.8,'\"-"§ /

-**''- Balance General
31 de Diciembre 2022
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ACTIVOS

ACTIVO CORRIENTES

BANCOS

INVERSION

CUENTAS X COBRAR

DOCUMENTOS X COBRAR

¡NVENTARIO MATERIALES

TOTAL ACTIVOS CORRIENTES .J

15,300,3 44.03

149,697.00

29,606,233.02

51,170,816.91

306,017.42.

96,533;108.38

CUENTAS POR COBRAR
Cuentas x Cobrar
Documentos x Cobrar.

29,606,233.02

51,170,916.91

TOTAL CUENTAS POR COBRAR 8A,777,049.93
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}.I[-§ICIPALIDAD DE LA LI},IA
PLA¡§ DT IN1TRSIO}I S

EL
lrl urdüso EL liluñiooro EL i.lun¡.iDl6 EL ld un¡siBrl EL ¡Junc[}§ EL tt Lniüoo
¡tut$§Ro coomo og§cRtpctor¡ c0Loi,ÚA PLAZO VATOR

1 0.60111,túú430413 A dqüisrc¡ún ds l*ñeñüs sárá uso§ rarios Cfefilatar,o EL Murfcbb Cürl$ Plaró 3.ú00 úrfi [*
3.000.000_00

tuÁ4rR0 con60 c0Lol"¡fÁ ptAzt, VALOR

3 0.§011 14Sü4.{04¡t2 Ve¡ixlo 4X4 EL lilufnciüb Corto Plazo 675,úü0.00
fr s0111¡00¿¿0f.1? Carion de TralaF EL f¿unÉ¡ob Corto Plazo 000.000.00

f: ñft111atn¿¿{}rá, Retroerca¡alora El- 1"4 ur*c;¡io Corlü Plázó 1.0ü0.000"00
t, ;;,. r r r a'. r ra, r. -.1
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----cooi-Dr6-o ---1
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coLoiltA

Carlü Plá:a

PLAZO

8.{ú0,0ü0 úü

Iffi§Mil¡ñ
VALOR

i,!Í¡II]T;
HU[IfRO

r-*:1]l1li:rr;..];iXl:
EüD§O

Plaúa Ele$ri[§re_
or scRrpctól¿

EL Lluoltisi,:
.I;:Ir-,-IT,IT. I;IIÍ

coLolill

Carlc Fle:,]
.:,a,::::,:.:" ., .:. ::t):' . I

PLAZO

1.560.000_00
¡,il,iffi¡§ffiil

VATOR
7 ü-§01 1 'l{{}04¿0rf§1 l,l erlárimorf d !' ñ¿¡rras Fciti.io H rdcir]sl tl rri.¡Hiilsrt Colo Pb¿o 1.0s0.000.00

0 &ü1 I 1¿00n&ü¿6 l ArxSres ü Eooe*as rJP dos r¡1iele9 [,] r.fici6¿li.lád C6r16 Fkr6 3.S0ú_"*00.0ú
s.6§1 1 14004S046 1 §da de Velstafiú L{tniDroa! ¡,1rr¡cioálidad Corto Pl¿¡-o 1 5n* fi*{i l

s §01 1 1.f00460{§1 Cúr§rtrritrr y mÉjüs Edilicis Casá de h C(*ws Cd §trrtÉrco Corto Ph¡o 1^§00,000.0ü
0.§01 't ',J0046*¿§1 Es{ü61á Mi(he Tsrres da [,r*¡a Col Planeta Corto Pb:o 1.§§0.úó&¿d
0.§01 1 1400,1&S{á 1 H anu*l de Ja§{§ ráknciü Cd La rá¿ Cúrló Phz§ 2 00fl oáti ff]
0.ásl'114ú(¡48*t61 E§atj¿14 Enrna rsm*ro lÉ';i{É;ás {*l }álé,rjÉffl}re'ii aórió PLlrü. 1 .0ilil.0c0.{r.}

I nstiulo Jo$e O*§re 5 6 0le¡le5 trl ltu6,a S*¿¡eC Corlo Ph:o ?§üo¡Moo

ld¡eoe3 y Fsio.r, de rirGñ dc rgu

MORA TRIBUTARIA

BIENES ¡NMUEBtES
INDUSTRIA Y COTvIERCIO

sERV¡CIOS PUBUCO§
APRETY1IO

NOTAS DE CREDITO

42,515,ó44.5ó
5,690,717.41

622,54O.t8
2,276,991.56

64,923.20
5l ,l7o,8l ó.91
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BALANCE GENERAL 31 dC

Diciembre 2022
ACTIVOS DIFERIDOS

GASTOS PAGADOS POR ANTICIPADO

OBRAS PUBLICAS EN CONSTRUGCION

FIOEICOMISO

TOTAL ACTIVOS DIFERIDOS

65,734,929.89

26,723,186.52

261,044,118.40
353,502,234.81

663,17A,222.92

31 de Diciembre 2022
PASIVOS CORRIENTES
CUENTAS POR PAGAR

PRESTAMOS POR PAGAR

OTRAS CUENTAS X PAGAR

TOTAL PASIVOS

PASIVOS DIFERIDOS

PATRIMONIO ACUMULADO

SUMA PASIVO + CAPITAL

69,174,539.65

348,803,348.35
24,839,996.21

442.817.884.21

70,841,772.96
149.510.565.7§*.

.../: 683,174,22?.92

;fu§'"
,"s,15".t
x.

4't,596,299.02

6,792,938.30
7,520,434.56

13,264,867.77

348,795,221.62

24,839,996.21

442,849,757.48

CUENTAS POR PAGAR

Contratistas
Deducciones por Pagar
Cuentas por Pagar Emplea.
Otras cuentas por pagar

P por pagar L/P

por pagar UP

PUNTO No. 7.- PREGUNTAS Y RESPUESTAS.-

como mujer que soy, buenos tordes.-

CPfl¡lRIO MU

URAS
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PUNTO No.7.l.- Lo Señoro IGNA LABORIEI DE MENA presidento del Potronoto de Limo
Nuevo soludo o los miembros presentes como o lo gente se le hoblo de frente y decir los

cosos poro que nos sepomos entender y quiero felicitor ol Alcolde y quiero felicitorlos
porque poro un oño de gobierno hon sobido trobojor, yo personolmente quiero feliciiorles
yo espere y grocios o Dios como dice nuestro presidento hoy que trobojor y todos los

oños que usted de lo rendición de cuentos esto negro este presente y felicitorlo por su

bueno gestión y decirle o todo el pueblo limeño misión cumplido señor Alcolde, no
necesorio mente tenemos que tener un titulo poro ofrecerle trobojo o un pueblo en
necesidod pero les quiero decir o todos que poro decir lo verdod lo hogo con volentío y
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PUNTO No. 7.2.- Lo señoro MARTHA SANDOVAT vecino de lo Colonio Plonelo quien
monifiesfo que esto torde es histórico porque tenemos ol pueblo limeño yo que con su

voto los eligió, histórico porque estomos como un pueblo consienie estomos porque
consideromos que el pueblo debe conocer lo que sucede con el desorrollo del municipio
y tombién es histórico porque hoy gestiones, hoy tronsporenclo porque se le ho estodo
informondo ol pueblo, vengo oprovechor esto oportunidod no solo poro felicitorles si no
que hoy que tenemos ol pueblo oquí seo elementol poro ustedes como gobierno
municipol y es el pogo de esos cuotos que son pogos descorodos poro este pueblo o mi

me porece que es uno vergüenzo que se vengo o decir que estomos pogondo cosos y
dinero deberÍo decir poro obros y occiones o picoros o delincuentes que nos ho
mologrodo o este municipio y lo ultimo que quiero decir es que me porece tombién
que es humonitorio e importonte de todo el equipo municipol o corporoción municipol
poro que lo limo seo un municipio en desonollo necesitomos hocer presión ol Gobíerno
Cenkol nos opoye, señor olcolde no se siento mol por no poseer un iitulo, este pueblo lo vo
opoyor cuondo usted lo necesite.-

PUNTONo.7.3.-LoPresidenlodel Potronotodelo Colonio ITde Enero yLos Rosos yme
siento muy olegre porque estón viendo por su comunidod pero hoy felicito ol Alcolde y o
lo Corporoción Municipol y o lo Presidento Xiomoro Costro porque esio oldeo tiene yo
30 oños de estor sin energío eléctrico pero yo se que el Alcolde ho hecho los gestiones y

esperomos obtener respuesto osí que muchos grocios.-

PUNTO No. 7.4.- Vecino de lo Colonio Cerroto hoce un ogrodecimiento, buenos lordes
señor Sontos Loínez; ol todo poderoso por permiiirle grocios por el toller de USAID y

Visión Mundiol y que sigon opoyondo o los jóvenes en especiol o lo señoro de Deportes
por opoyornos, muchos grocios.-

PUNTO No. 7.5.- Vecino de lo Comunidod Reol del Bosque reolmente porque
lostimosomenie no se encuentro en el mopo, pero gue grocios ol Alcolde nos ho
visitodo le domos los grocios o el y o su obogodo por oyudornos poro poder socor esto
colonio que tiene 1ó oños y que no esto reconocido pero que estomos trobojondo porque
el olcolde nos ho reporodo los colles y felicitor ol olcolde por su bueno lobor con
honrodez y esfuezo, grocios por todo y feliz iorde.-

PUNTO No. 7.ó.- El señor FRANCISCO RAMOS vecino de lo Colonio Ploneto quien
monifieslo felicitor ol señor Alcolde Municipol y o su equipo de irobojo y lo verdodero
democrocio y el compromiso que tienen poro ejercer uno municipolidod tenemos lo
oportunidod de demostror que somos diferentes quisiero hocer un llomodo respetuoso o
usted señor Alcolde o los regidores poro que trobojen por lo limo y hocer un municipio
diferentes ; poro el contodor los 3 millones de obros de protección este es un problemo
mos seniido que fenemos poro todo lo Limo, es necesorio osignor mos recursos poro eso
óreo y osí solvor lo Limo de los inundociones, muchos grocios.- Delmis Cordono monifiesto
que estos Tres millones son poro obros menores, proyectos que los podemos hocer con
fondos municipoles ohoro poro lo sobre elevoción del bordo yo se necesiton l5ó millones
poro que el gobierno cenlrol lo ejecute y se tengon en un 100% culminodo el sistemo.
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PUNTO No.7.7.- De porte de lo Comunidod de El Poroíso do los grocios ol Señor Alcolde
Municipol y o su Corporoción Municipol por lodo lo que hecho como ser orreglor lo
escuelo y por los demós proyectos que ho desorrollodo en nuestro comunidod.-

PUNTO No. 7.8.- El Señor SANTOS VlRGltlO IAINEZ RODRIGUEZ Alcolde Municipol en
reloción yo Delmis le oclqro ol omigo sobre los obros de protección yo esio en resumen
los dos proyectos lo construcción de lo represo el toblón que eso vo o venir o beneficior o
nuestro Municipio, hemos eslodo en reuniones donde estomos todos los olcoldes del volle
de sulo y lo prioridod es eso poro resolver el problemo o Limo hoy que drogor el rio
Chomelecón hoy que conslruir lo represo El toblón y hoy que dorle montenimiento o los

Bordos de eso monero vomos o lener menos posibilidodes de inundoción, primeromente
Dios se de lo presidento esto comprometido todo su gobineie; odemós quiere expresor
que en lo porticipoción de El no menciono tres proyecios de Povimentoción que hicimos
el oño posodo fueron ll5 metros en nuevo Son Juon; lo mismo contidod en lo Colonio
Lo Meso y los 250 metros de White Topping en lo zono Americono; por primero vez se

miro que un hobitonte y eso vo poro lo gente de lo zono omericono este molesto por
desonollorse ese proyecto de 250 metros de volumen donde ho mondodo o invesligor ol
Alcolde cuonto es el precio si se sociolizoron con lo comunidod todo eso lo hicimos, que
en el posodo le dio golpe de estodo o uno Alcoldeso, el molestor de ellos es porque Lo

mismo comunidod me pidió que se les oyudoro cuondo se estobo orreglondo el poso de
peotones, no fui yo fue su mismo gente lo zono omericono que pidió que se orregloron
los espocios que corresponden o lo mismo comunidod por lo tonto yo se le brindo el
informe yo se le dijo que todo los proyectos debojo de un millón, menos de un millón de
Lempiros el olcolde los puede mondor outorizor poro que se den porque Lo ley se lo
permite porque el no hq comefido un obuso de outoridod y ohí viene este señor que le
dio golpe de estodo o uno ex olcoldeso de este Municipio.-

PUNTO No. 7.9- El Señor ENRIQUE AGUILAR Vicepresidente del Potronoto de lo Colonio
Filodelfio quien expreso que su comunidod se encuentro muy conforme por lo lobor
reolizodo por el momento por lo Corporoción Municipol y nosotros como comunidod
como ustedes soben fuimos muy ofectodos por lo inundociones hosto lodovío con el
opoyo del señor Alcolde don Sontos Loínez lodovÍo hemos estodo irobojondo, grocios
hemos tenido un desorrollo bostonte hoy que solir odelonie y decirle olcolde que sigo
opoyondo o todo el municipol y ol Alcolde si el quiere ohí estoró cuotro oños mos.-

PUNTO No. 7.10.- Lo Señoro XIOMARA LIZETH PAVON Presidento de lo Comisión
Ciudodono de Tronsporencio quiere feliciior o todos, lo Corporoción Municipol ol señor
Alcolde porque o pesor de que se ho venido presentondo un montón de deudos y los

cuoles se hon venido honrondo esos deudos, y me llomo lo otención de que ohí no
oporece el lnforme de FERINBA eso me llomo lo otención y quiero sober porque desde
ogosto hosto esto fecho no esto, grocios.-El señor Alcolde Municipol expreso que no
oporece porque lo ouditoro municipol ello monifestó que ellq vo o brindor el informe
de lo ferio el l5 de mozo del presenie oño.-
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PUNTO No. 7.11.- Vecino de lo Colonio Guoymuros nos puedon oyudor con lo
reporoción de los fuberíos de oguos negros los cuoles estón colopsodos y se ho
reporlodo o oguos de limo poro que le den montenimiento, muchos grocios y muchos

Te1.2668-2400
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felicidodes o todos.- El señor Alcolde Municipol monifiesto que hemos opoyodo el sector
suyo y horemos todo lo posible poro resolver el problemo de los oguos negros hemos
hecho vorios intervenciones en el próximo cobildo que tenemos de oguos de Lo Limo,
vomos o presentor el informe de lo que se ho hecho, con lo del bordo hemos hoblodo
con el lngeniero Mouricio Romos sobre el levontomiento de ese bordo que sobemos y
somos consientes y yo se esto trobojondo en ello, y odemós se ho hecho trobojo en lo
colles de terrocerío de todos los comunidodes con el opoyo de los hobitontes y no se les

ho dejodo de lo mqno, es importonte decirles o ustedes que tombién opoyemos y se

involucren porque ustedes son los veedores yo que los recursos se estón invirtiendo.-

PUNTO No. 7.12.-El señor JOSE PAZ DURAN de lo Comisión Ciudodono de Tronsporencio
estomos con un estof de coloborodores con personol de desorrollo comunitorio y con
opoyo de USAID se reolizo un murol que se encuentro en un extremo donde los invitomos
poro que lo leon y veon cuoles son los funciones y lo que sucedió que este oño es que
se les brindo uno encuesto poro que ustedes den sus opiniones, y lee los sugerencios que
los presentes onotoron y lee codo uno de los sugerencios onte los miembros presentes del
cobildo de rendición de cuentos , grocios.-

PUNTO No. 8.- El señor Secretorio Municipol Abog. ALEX DAGOBERTO CABRERA ATVAREZ do
lecturo ol desorrollo de lo Agendo y lo lecturo ol octo levontodo en del Cobildo
obierto.-

PUNTO No. 9.- No hobiendo mós que decir se firmo y rotifico lo prese rsmo
octo siendo los 4:52 P
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